

議長就任あいさつ

この度、八幡平市議会第1回臨時会におきまして、議員各位の推挙により議長に就任いたしました工藤隆一です。

身に余る光栄とともに、その責任の重さを痛感しているところであります。

議長として全力を傾け、公正かつ円滑な議会運営と議会のさらなる活性化に取り組んでまいります。

地方自治体を取り巻く状況は大きく変化し、地方分権の進展に伴い議会の役割・責務が今まで以上に求められていると考えます。

二元代表制のもと、議会は行政に対する監視機能をしっかり果たすことはもちろんのこと、議会におきましても、市長としっかりとした議論を重ね、市民のための施策を実践していくことが、市政発展につながるものと確信しております。

本市におきましても、他の地方公共団体と同様に厳しい財政状況ではございますが、活力と魅力にあふれ、安全で住みやすいまちづくりを進めていくことが、市民の一致した願いであるとの認識に立ち、その負託に応えられるよう職責を全うする覚悟であります。

今後とも、市議会に対し、ご指導、ご鞭撻を賜りますようお願いいたします。

令和5年7月10日

八幡平市議会 議長 工藤 隆一